



Schmetterlingsbote

Newsletter des **Caritas Hospiz Lebensraum**



Ausgabe 2 / Juli/ August/ September 2022

Thema

Hospiz Vierbeiner
stellen sich vor

Aktuelles

- Teamverstärkung in der Verwaltung
- Gemeinsames Grillen sorgt für Gaumenfreuden

Veranstaltungen

Sommerfest am
05.08.2022

Hospiz Vierbeiner stellen sich vor

Seit der Eröffnung unseres Hospizes war der ASB Hundebesuchsdienst ein verlässlicher Partner, um unsere Gäste zu begeistern. Seit über einem halben Jahr hat sich ein richtiges Team aus Hunden vom ASB Hundedienst und unseren hauseigenen Hunden gebildet. Der wöchentliche Hundebesuch ist ein wichtiger Beitrag zur Verbesserung des Wohlbefindens von Gästen und Angehörigen. Hunde erleichtern die oft schwierige Kommunikation, verbessern die Stimmungslagen und vermitteln ein Gefühl von Geborgenheit, Nähe und bedingungsloser Annahme.

Wir stellen die geliebten Vierbeiner, die bei uns im Einsatz sind, vor:

Therapiehunde Molly und Lucy geführt von Ramona Ernst vom ASB & Hospiz



Molly ist ca. 6 oder 7 Jahren alt. Sie ist von den beiden die jüngere und gibt den Ton an. Sie stammt ursprünglich aus Rumänien und hat hier bei Hospiz Schwester Ramona ihr Rudel gefunden. Sie ist neugierig, gelehrig, liebt Kinder und geht auf alle interessierten Gäste offen zu.



Lucy ist 8 Jahre alt und ein großer Kuschelbär. Sie genießt jedes Streicheln und lässt sich vollkommen darauf ein. Sie ist sehr menschenbezogen und empathisch. Es ist ihr ein leichtes auf die Bedürfnisse der Gäste einzugehen und strahlt dabei eine besondere Sanftmütigkeit aus.

Koko geführt von Monika Wieczorek vom Hospiz



Koko ist die kleinste und jüngste im Bunde mit 7 Monaten. Sie ist aufgeweckt und neugierig. Für ihre Zukunft hat sie große Pläne. Wenn sie alt genug ist, möchte sie Lucy und Molly nachfolgen und ebenfalls ein Therapiehund werden. Sie hat ein zartes Gemüt, passt in jedes Handgepäck und ist für die Gäste ein echtes Highlight.

Liebe Leserinnen und Leser,

„Der Sommer ist gekommen!

Der Sommer ist da!

*Sieh, wie die Kirschen sich sonnen,
das ist so wunderwunderbar!*

*Es pfeifen die Spatzen
von weit und von nah:*

*Der Sommer ist gekommen,
der Sommer ist da!*

(© Monika Minder)

Auch im Hospiz wurde der Sommer sehnlichst erwartet. Die Gartenmöbel haben ihren Weg auf die Terrassen bereits gefunden und die warmen Sonnenstrahlen laden zum Verweilen im Freien ein. Nicht nur einige Vögel sind Besucher, auch eine Katze beeindruckt die Gäste manchmal und legt sich bereitwillig zur Ruhe, wenn ihr der Schlafplatz behagt. Das kann ein Sessel oder auch der Platz am Fußende sein. Da sich der Sommer bereits von seiner sonnigen und warmen Seite zeigt, werden auch wir für die kommenden Wochen wieder einiges planen. So stehen zwei Gedenkgottesdienste im Hospizgarten an und ein Sommerfest soll es wieder geben. Es ist auch nicht auszuschließen, dass es ab und zu eine frisch gegrillte Bratwurst zum Abendessen geben wird.

Wir wünschen Ihnen Zeit und Freude, die kleinen Wunder der Natur sehen und genießen zu können.

Simone Lahl
- Hospizleitung -



Spendenkonto
Caritas Hospiz Lebensraum

IBAN: DE32 7835 0000 0040 8183 53

Sparkasse Coburg-Lichtenfels

Leo und Lotta ein kuscheliges Paar geführt von Angela Niestroy vom ASB:



Leo ist 3 Jahre alt und von den Beiden der kleine Chef. Er ist ein wahres Energiebündel, aber liebt es auch ausgiebig gestreichelt und gekuschelt zu werden. Dafür hält er dann auch vollkommen still. Im Rampenlicht mit der vollen Aufmerksamkeit der Gäste fühlt er sich pudelwohl.



Lotta ist 4 Jahre alt und ist von den Beiden eher die Ruhigere. Mit ihrer ausgeglichenen Art und ihrem weichen Fell vermittelt sie unseren Gästen Ruhe und Gelassenheit. Sie achtet stets auf den kleinen Mann an ihrer Seite (Leo) und auch auf die Menschen in ihrer Umgebung.

Verstärkung in der Verwaltung: Unsere neue Mitarbeiterin



Ich heiße Jasmin, bin 32 Jahre alt und seit knapp 3 Jahren Mama einer wundervollen Tochter. Ich habe mich für das Hospiz als neue berufliche Wirkungsstätte entschieden, da ich eine so tolle Einrichtung und all die Menschen die sie umfasst, mit meiner Arbeit unterstützen möchte. Ich bin gerne Teil auf der letzten Reise unserer Gäste.

Die Kraft für den Alltag geben mir meine Tochter, mein Freund und mein kreatives Hobby - während dem Handwerken, Gestalten und Basteln vergesse ich gerne mal die Welt um mich herum, kann wunderbar abschalten und Energie für jeden neuen Tag tanken.

Gemeinsames Grillen sorgt für Gaumenfreuden

Sommer, Sonne, glücklich sein!



Einige heiße Sommertage liegen hinter uns. Die Abende sind lau, weshalb es nun Zeit für den 1. Grillabend in diesem Jahr war. Die Bewohner äußerten den Wunsch nach deftigen Grillwürstchen – und den erfüllen wir natürlich gerne!

Unser liebes Pflegeteam hat sich also in Grill- und Kochschürzen gepackt, um am Grill ordentlich einzuheizen – hier war Grillmeister Michael gefragt. Er verwöhnte uns mit Coburger Bratwürsten.



In unserer Küche wurden aus frischen Zutaten leckere Beilagen, wie etwa ein Nudelsalat, gezaubert. Dazu gab es knuspriges Weißbrot und köstliche Soßen.

Auf der Terrasse genossen wir zusammen mit unseren Gästen das gute Essen. Wir schlemmten, erfreuten uns an kühlen Getränken, lauschten Geschichten und es wurde viel gelacht.

Ein perfekter Samstagabend getreu dem Motto „Zeit ist kostbar, verschwende sie klug“!



***Was die Raupe das Ende
Welt nennt,
nennt der Rest der Welt
Schmetterling.***



Impressum
Caritas Hospiz Lebensraum
Kükenthalstraße 21
96450 Coburg
09561/329250

www.caritas-coburg.de
hospiz-lebensraum@caritas-coburg.de

Redaktion und Layout:
Hanifah Kateregga-Stemmer,
Jasmin Blömer
& Simone Lahl